



尽己俟成(郡築小学校だより)

平成28年4月19日

No. 1

校長：中野聖規



かわいい32人の新入生 が仲間入り

4月11日(月)に32人の新しい郡築小学校の児童が誕生しました。担任の先生から名前を呼ばれると、「はい！」と元気よく返事をしてその場に起立。出席者に1年生に入学しましたよと披露することができました。

校長の式辞の時も、返事の仕方、あいさつの仕方を練習しましたが、立派にできました。それに、1年生にしては少し長かった話の間も、姿勢を崩すことなく最後までしっかりと聞くことができました。このような1年生は、ここ最近ではあまりお目にかかりません。これまでご指導されてこられたご家族や保育園、幼稚園の方々のおかげだと思っております。郡築小学校では、この素晴らしい1年生を6年間でもっと素晴らしい子どもたちになるよう、職員一丸となって育てていきます。どうか、よろしくお願ひします。

愛に守られて

今年も、保護者の皆様、地域の方々に見守られながら、子どもたちが安全に登校することができます。とても多くの方が参加してください、郡築小校区の団結力の強さを感じています。お仕事の前にこのように参加してくださることに、大変有難くまた、とてもうれしく思います。今後とも、子どもたちの健やかな成長にちょっとお力を貸しいただけますようお願いします。



新しい風を運ぶ7人の転入

郡築小学校に、本年度4月1日付をもって、以下に紹介する7人の新しい先生が転入してきました。

校長 中野聖規 (上天草市教育委員会から)

教諭 外海美香 (松高小学校から)

養護教諭 稲津由紀子 (高田小学校から)

事務主任 日野本慎子 (八竜小学校から)

講師 山口奈美 (本校支援員から)

講師 宮田麻希 (八代支援学校から)

支援員 松田由美 (新規採用)



一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。

地震だつ！

先日の14日夜から15日にかけての「熊本地震」は、自然の力のすごさを思い知らされました。東日本大震災、阪神淡路大震災、中越地震とこれまで何度も報道されていましたが、どこかで他所事のような感覚があった自分を恥じ、しっかりと対応できるようにしないといけないと肝に銘じた日でもあります。